

## PRESENTACION

La Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile fue inaugurada oficialmente el día lunes 18 de mayo de 1953. Este año cumple en consecuencia, 40 años de vida universitaria. Fue la primera Escuela de la especialidad que se creó en Chile, siendo el Rector de la Universidad don Juvenal Hernández Jaque, Ministro de Educación don Juan Gómez Millas y Director de la Escuela don Ernesto Montenegro Nieto. Tres personalidades profundamente enlazadas con el desarrollo de la Universidad de Chile y de la cultura nacional.

En 1972 se cambió la denominación de la Escuela por la de Departamento de Ciencias y Técnicas de la Comunicación. Actualmente se mantienen ambas denominaciones, que responden a diversas funciones, pero que constituyen en el fondo una sola gran unidad académica.

El presente número de "*Comunicación y Medios*" constituye una adhesión a la celebración de estos cuarenta años de vida universitaria. Por ello encabezamos la edición con el discurso que pronunció el Rector de la Universidad, Doctor Jaime Lavados Montes, en la ceremonia efectuada el 18 de mayo del presente año para celebrar oficialmente los 40 años desde que fuera creada la Escuela de Periodismo. También se incluye el discurso que pronunció el Director de la Escuela, Profesor Sergio Prenafeta Jenkin.